

# *Inaugurará hoy Rafael Correa año escolar en zonas afectadas por sismo en Ecuador*

---



La Habana, 2 may (RHC) El presidente de Ecuador, Rafael Correa, inaugurará este lunes el año escolar en la región de la costa, una de las más devastadas por el fuerte sismo del pasado día 16 de abril, que dejó 660 muertos, 31 desaparecidos y más de 20 mil albergados.

De acuerdo con la Secretaría de Comunicación de la Presidencia, el acto se efectuará en una Unidad Educativa del Milenio en la provincia de Santa Elena.

Recientemente, en su tradicional informe semanal el jefe de Estado ecuatoriano aclaró que el inicio de las clases se hará de forma paulatina en las provincias costeras de Manabí y Esmeraldas, las más afectadas por el terremoto.

Sobre ese tema, el ministerio de Educación del país andino dio a conocer que los estudiantes de las zonas devastadas realizarán hoy actividades recreativas, como parte de un programa titulado **"Escuelas para todos, juntos nos levantamos"** (PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/92193-inaugurara-hoy-rafael-correa-ano-escolar-en-zonas-afectadas-por-sismo-en-ecuador>



**Radio Habana Cuba**